



Delegación de Apostolado Seglar
Archidiócesis de Toledo



Para compartir

Para formarnos

Para reflexionar

Jesús nos dice también hoy a nosotros: **“venid conmigo, que os haré pescadores de hombres”**. Encuentro con Él para encontrarnos con los demás. Es lo que nos transmite el Papa Francisco en su mensaje para la LV Jornada Mundial de las comunicaciones sociales: **“el Evangelio se repite hoy cada vez que recibimos el testimonio límpido de personas cuya vida ha cambiado por el encuentro con Jesús. Desde hace más de dos mil años es una cadena de encuentros la que comunica la fascinación de la aventura cristiana”**. Es el núcleo de todo el programa pastoral diocesano que estamos compartiendo en este curso: “Encuentro con Dios y con el mundo a través del diálogo”.

Una de sus líneas de acción anima a **“la presencia pública de los laicos, especialmente en los nuevos areópagos”**. Es la finalidad del curso de formación **CONSTRUYENDO PUENTES** que se nos está ofreciendo para compartir de forma virtual todos los últimos viernes de cada mes. La temática de la sesión del próximo viernes está dirigida a **crear conciencia sobre nuestra presencia evangelizadora** en la sociedad actual, y a **crear un contexto comunicativo** que evite la manipulación en relación con dos graves crisis que la afecta: la crisis de **VERDAD** y de **LIBERTAD**.

Y también en consonancia con esta línea se encuentra la oferta formativa que nos ofrece **LIBRES PARA EDUCAR A NUESTROS HIJOS** con un tema apasionante que sin duda tiene mucho que ver con el anterior: **“Educar en el mundo digital”**

Blog del Plan Pastoral Diocesano

planpastoraldiocesano.blogspot.com

CURSO DE FORMACIÓN CONSTRUYENDO PUENTES

conversaciones en los nuevos areópagos
(29 de enero)

Entre las actividades que tiene programadas la Delegación de Apostolado Seglar conjuntamente con otras realidades diocesanas se encuentra este curso formativo en el que podemos participar solicitándolo a:

itsanildefonso@architoledo.org

“El binomio verdad-libertad en la comunicación de la Iglesia y el mundo”

D. José Francisco Serrano Ocea

Facultad de comunicación de la Universidad San Pablo CEU

.....

LIBRES PARA EDUCAR A NUESTROS HIJOS

Sábado 30 de enero 21,00 H.

“Educar en el mundo digital”

D. Fernando Alberca

Experto en educación, profesor y escritor

para solicitar inscripción:

<https://forms.gle/LVw14GkYKU3oyNc6>

«Vosotros sois sal de la tierra y luz del mundo» Lema del curso pastoral 2020-2021

CARITAS IN VERITATE 9

El amor en la verdad —caritas in veritate— es un gran desafío para la Iglesia en un mundo en progresiva y expansiva globalización (...)

La Iglesia no tiene soluciones técnicas que ofrecer y no pretende «de ninguna manera mezclarse en la política de los Estados». No obstante, tiene una misión de verdad que cumplir en todo tiempo y circunstancia en favor de una sociedad a medida del hombre, de su dignidad y de su vocación. Sin verdad se cae en una visión empirista y escéptica de la vida, incapaz de elevarse sobre la praxis, porque no está interesada en tomar en consideración los valores —a veces ni siquiera el significado— con los cuales juzgarla y orientarla. La fidelidad al hombre exige la fidelidad a la verdad, que es la única garantía de libertad (cf. Jn 8,32) y de la posibilidad de un desarrollo humano integral. Por eso la Iglesia la busca, la anuncia incansablemente y la reconoce allí donde se manifieste. Para la Iglesia, esta misión de verdad es irrenunciable. Su doctrina social es una dimensión singular de este anuncio: está al servicio de la verdad que libera. Abierta a la verdad, de cualquier saber que provenga, la doctrina social de la Iglesia la acoge, recompone en unidad los fragmentos en que a menudo la encuentra, y se hace su portadora en la vida concreta siempre nueva de la sociedad de los hombres y los pueblos.

PIEDRAS VIVAS

Núm. 281- ENERO 2021



Todos estamos llamados a ser testigos de la verdad: a ir, ver y compartir.

**Papa Francisco
MENSAJE LV JORNADA MUNDIAL DE LAS
COMUNICACIONES SOCIALES**

